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  Premesso che: 
- le maculopatie sono patologie che colpiscono la macula, l'area centrale della 
retina; esse causano la deformazione delle immagini osservate, nonché la 
scomparsa di una zona del campo visivo che nei casi più gravi viene percepita 
come una vera e propria macchia scura. I danni alla macula comportano, inoltre, 
un'alterata visione dei colori e del contrasto. Alcune forme di maculopatia sono 
lievi, altre invece sono gravi e possono provocare la perdita della funzione visiva 
centrale, in uno o entrambi gli occhi. 
- Queste patologie dell’occhio possono essere invalidanti, tanto da rendere 
impossibile lo svolgimento di normali azioni quotidiane quali uscire a camminare, 
guidare, andare in bicicletta, fare la spesa, leggere, guardare la TV o riconoscere 
le persone che si incontrano; 
- la malattia è molto diffusa e può colpire ad ogni età, anche se i più colpiti 
sono gli anziani, soggetti spesso soli e già afflitti da altre patologie. 
  Considerato che: 
- le terapie si dimostrano efficaci nel ritardare, anche di molto, la 
degenerazione della patologia; risulta fondamentale, però, approcciarsi alle cure 
mediche ai primi sintomi ed avere molta costanza, dato che il percorso può durare 
anni; 
- pazienti e specialisti denunciano le crescenti difficoltà che stanno 
riscontrando relativamente all’accesso alle cure e alle terapie: sembra che il costo 
di questi farmaci sia piuttosto gravoso per il Sistema Sanitario Nazionale, e che 
ciò stia comportando, anche nella nostra regione, l’imposizione di tetti di spesa 
agli ospedali i quali non possono più garantire cure per tutti i pazienti; gli utenti 
riscontrano difficoltà di accesso alle cure e richieste di prenotazioni inevase; i 
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medici denunciano la scarsità di personale che rende insostenibile rispondere a 
tutte le esigenze. 
  Tutto ciò premesso, i sottoscritti consiglieri regionali 
 

chiedono all’Assessore regionale alla Sanità 
 
se la Giunta regionale stia garantendo adeguate cure e terapie, in regime di sanità 
pubblica e nei tempi prescritti, a tutte le persone che si rivolgono al SSN perché 
sofferenti di maculopatia. 

 
 


